

Más de 1.400 alumnos de universidades privadas podrán hacer prácticas en Sacyl

Formación, conocimiento e innovación, ejes sobre los que pivota este acuerdo

José María Sánchez

VALLADOLID- Más de 1.400 alumnos de las universidades privadas Católica de Ávila, Pontificia de Salamanca y Europea Miguel de Cervantes de Valladolid podrán hacer prácticas referidas a sus estudios de ciencias de la salud en centros sanitarios vinculados a Sacyl a partir del curso 2013-2014. Así lo acordaron, ayer, el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, y los rectores María del Rosario Sáez Yuguero, Martín J. Fernández Antolín y Ángel Galindo, quienes destacaron la importancia de las prácticas para completar la formación de los alumnos, que también como «estímulo» para los profesionales, que contarán con beneficios en las instituciones académicas.

En concreto, éstos podrán acceder a enseñanzas oficiales para el próximo curso con un descuento mínimo del 25 por ciento en los créditos de primera matrícula, y de manera gratuita a bases de datos de recursos bibliográficos, con carné de universidad y acceso en líneas de investigación y otros proyectos. Además, las universidades llevarán a cabo actividades formativas en los centros sanitarios orientadas a mejorar competencias en metodología docente de evaluación de colaboradores en formación práctica.

La iniciativa, se compatibilizará con la formación práctica que se lleva a cabo con las universidades



Dos Santos

Sáez Aguado, con Martín J. Fernández, María del Rosario Sáez, Ángel Losada, Vicente Enciso y Ángel Galindo

públicas y con la actividad asistencial de los centros, en los que, recordó Sáez Aguado, también se apuesta por la innovación. Si bien, la Gerencia de Servicios Sociales elaborará, en el mes de mayo, un informe sobre la capacidad formativa de sus centros y el volumen de alumnos, por grado, máster o doctorado que pueden acogerse a las prácticas.

BENEFICIOS DOCENTES
Los sanitarios que participen en este programa tendrán ventajas universitarias

Según la Consejería en el próximo curso los alumnos que podrán realizar prácticas serán 80 de Fisioterapia y otros tantos de Odontología de la UEMC; 300 de Enfermería y Fisioterapia de la UCAV; y 370 de Enfermería, 480 de Psicología, 120 de Logopedia, y otros tantos de Fisioterapia y Ciencias de la Actividad Física en el Deporte de la UPSA.